
Tätigkeitsbericht von Toni Köppen 
Stellvertretender Vorsitzender der Piratenpartei Schleswig-Holstein 
(Amtszeit Januar – Mai 2017 und Verlängerung bis Juli 2017) 
 
Ich habe den Posten des Stellvertretenden Vorsitzenden am 27.01.2017 
von meinem Vorgänger Andreas Halle übernommen. Im Januar waren 
wir mitten im Landtagswahlkampf , womit natürlich auch eine sehr  
arbeitsintensive Zeit verbunden gewesen ist. 
 
Ich habe neben meiner Tätigkeit als Kreistagsabgeordneter im 
Segeberger Kreistag, welche geprägt sind von wöchentlichen 
Ausschusssitzungen, Arbeitskreisen und Kreistagssitzungen  zu finden 
hier( Kalender Kreis Segeberg) und als Mitglied der Kreiselternvertretung 
Segeberg, dann auch die Arbeit im Vorstand begonnen. 
 
Die Vorstandsarbeit stellte sich während meiner Amtszeit wie folgt dar: 
 

 Teilnahme an Vorstandssitzungen 

 Teilnahme an LPT´s 

 Vernetzung mit dem BuVo und anderen Lavo´s 

 Beteiligung an der Wahlkampagne (Video, Plakate, Flyer etc.) 

 Beantwortung etlicher Wahlprüfsteine (es gab Gesamt ca. 62 WP 
mit unterschiedlichem Umfang) 

 Diverse Telefonate mit anderen Vorstandsmitgliedern, 
Basismitgliedern, Presse, Bürgern 

 Diversen Mailverkehr mit anderen Vorstandsmitgliedern, 
Basismitgliedern, Presse, Bürgern 

 Bearbeitung der Tickets aus dem Redmine-Ticketsystem 

 Freigabe von Pressemitteilungen 

 Kontakt mit der LGS zu diversen Themen (Danke Annette) 

 Einholen der Plakatierungsgenehmigungen 

 Teilnahme an der Bundesversammlung 

 Allgemeiner Orgakram (Wahlparty, Einladungen, etc.) 
 

 Plakatierung und Deplakatierung der Wahlplakate 

 Teilnahme an Diskussionen und Pressegesprächen 

 Infostände und Flyern 
 
Es gibt mit Sicherheit noch einige Punkte mehr, aber ich hoffe die oben 
genannten Punkte geben einen Anhalt über die Arbeit im Allgemeinen. 
 

http://kreis-se.info/bi/si010_e.asp?MM=2&YY=2017


Die Arbeit im Vorstand hat trotz allem Stress, nervigem Kram und 
zeitlichem Aufwand auch etwas Spaß gemacht und ich hoffe, dass ich 
einen kleinen Teil zur Arbeitsfähigkeit unseres LV´s beitragen konnte. 
Ich danke meinen Vorstandskollegen und allen Mitgliedern für das 
Vertrauen und die Unterstützung, aber auch für das Verständnis und den 
Umgang mit  meiner forschen, drängelnden und zuweilen bestimmenden 
Art. 
 
Ich  wünsche dem neuen Vorstand viel Erfolg bei den anstehenden 
Wahlen und der aus meiner Sicht  zwingenden Umstrukturierung bzw. 
Neuorganisation des Landesverbandes und der damit einhergehenden 
Aufarbeitung des letzten Jahres. 
 
Toni Köppen 
Seekamp, den 10.05.2017 
 
 


